

SALUDO

Nace PEDAGOGIA en el momento en que la Universidad de Puerto Rico celebra el fausto suceso de su primer cincuentenario. Unese la revista al júbilo general recogiendo en sus páginas iniciales el recuento biográfico, a grandes trazos, de la institución que ya cuenta medio siglo de vida y del Colegio que fué matriz y núcleo de la gestación universitaria puertorriqueña.

A tono con el objetivo de superación constante que anima nuestra primera casa docente, PEDAGOGIA aspira recoger en su seno aquellas expresiones del profesorado universitario que puedan contribuir al mejoramiento de la educación del hombre.

PEDAGOGIA aguarda la voz de aliento de todas las personas que comprenden que el esfuerzo por educar a otros es la más significativa de todas las actividades humanas.

Efraín Sánchez Hidalgo